

El piloto rosarino de motonáutica Leo Morelli volvió de la mejor manera al agua.



Foto: Prensa

El piloto rosarino de motonáutica Leo Morelli volvió de la mejor manera al agua. El pasado fin de semana se impuso en la ciudad de Formosa en el marco del Gran Prix Sudamericano y Campeonato Argentino, que se desarrolló en 3 días de carreras, certamen de la categoría motos de agua y jet ski con el sello de la Confederación Sudamericana de Motonáutica.

En sus Categorías turbo stock y GP open, el rosarino quedó en el 1er lugar en ambas categorías. Primer lugar L. Morelli ARG, segundo D. Maya ARG y en tercer puesto J. Pérez Chile.